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Цель этой статьи заключается в исследовании новых направлений
регулирования Интернет-отношений в США, получивших название «Data-
First» («сначала данные»), осуществляемых в процессе проведения
реформирования системы электронной защищенности и безопасности
людей во втором десятилетии XXI века. Проводится сравнительный
анализ уже существующих моделей правового обеспечения и
стандартизации в сфере Интернет-технологий и новационных моделей
регулирования, позволяющих принципиальным образом изменить
подходы к вовлечению все большего числа пользователей различных
электронных систем управления и обеспечения безопасности
киберпространства, что представляется весьма затруднительным при
использовании действующих методик преимущественно лицензионного
характера, по многим параметрам не отвечающим современным
требованиям. Рассматриваются практико-ориентированные возможности,
дающие преимущества новой модели правового регулирования сети
Интернет, получившей условное название «2.0» на примерах ведущих
электронных торговых площадок и электронных системах
муниципального управления. Методы: авторы рассматривают и
анализируют возможности перехода от тестирования методом «большого
взрыва», при котором программные элементы, аппаратные элементы или
те и другие сразу объединяются в систему и тестируются как единое
целое, а не поэтапно, к поэтапной поставке товаров и услуг с
последующим их тестированием. Результаты: авторами определены
стратегические направления регулирования Интернет-систем новыми,
отвечающими современным требованиям, методами, надлежащим
образом обеспечивающими безопасность субъектов использования
указанных систем и позитивные социальные результаты для общества в
целом.

ОПИСАНИЕ НА АНГЛИЙСКОМ ЯЗЫКЕ:

 

 Legal Regulation Improvement of Information Network Technologies in the
United States

 Zulfugarzade Teymur E. 1, Tanimov Oleg V. 2  
 1 Plekhanov Russian University of Economics 

2 Kutafin Moscow State Law University 

Purpose: the purpose of this article is to identify new areas of internet
regulation in the US, known as «Data-First» («First Data»), is in the process
of reforming the system of electronic security and safety of people in the
second decade of the 21st century. A comparative analysis of existing
models of legal support and standardization in the field of Internet
technology and novation management models that enable fundamentally
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change the approach to the involvement of a growing number of users of
various electronic control systems and security in cyberspace, it is very
difficult using existing techniques, mostly license properties in many
respects do not meet modern requirements. We consider the benefits of the
new practice-models of legal regulation of the Internet, which received the
code name «2.0» on the examples of the leading electronic trading platforms
and electronic systems of the municipal government. Methods: the authors
review and analyze the possibility of switching from the test method «big
bang» in which software elements, hardware elements, or both at once united
in and immediately tested as a whole and not stage by stage, to the phased
delivery of goods and services and their subsequent testing. Results: the
authors identified strategic directions of regulation of Internet new systems
that meet modern requirements, methods, as appropriate, ensure the safety of
the subjects of the use of these systems and the positive social outcomes for
society as a whole.
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